

Protokoll zur Sitzung vom 13.01.2022

Anwesende FSR-Mitglieder: Hans, Lukas, Moritz I., Sönke, Zoë, Kyra, Moritz O. (ab 18:15Uhr), Ben (Stv.)

Assoziierte: Oskar, Sophia, Amelie, Pauleo

Entschuldigt: Milena, Nele

Gäste:

Leitung: Sophia

Protokollierende: Zoë, Moritz

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 18:05 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:05 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:12 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:14 Uhr)
- TOP 3: Finanzbeschlüsse (18:16 Uhr)
- TOP 4: Post und Mails (18:17 Uhr)
- TOP 5: Organisatorisches (18:57 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (19:00 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit 19:00
- TOP 8: Sonstiges (19:00)
- TOP 9: Feedback zur Sitzung (18:03 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den 20.01.2022 um 18:00 Uhr im Forum Physikum/Hybrid statt.
- Nach Auswertung der Umfrage wird die Sitzung danach am Mittwoch den 26.01.2022 um 18:00 im Forum Physikum/Hybrid stattfinden.

TOP 1: Altes Protokoll und Abstimmergebnisse vom 06.01.2022

- Protokollierende: Sönke, Julian
- Wir nehmen das alte Protokoll so an.

Die Abstimmergebnisse der geheimen Abstimmungen über die Assoziierten sind (ja/nein/Enthaltung):

- Julian S (7/0/0) → ist nun Assoziierter
- Nele E (7/0/0) → ist nun Assoziierte
- Sophia D (7/0/0) → → ist nun Assoziierte
- Pauleo N (3/1/3) → ist nun Assoziierter (mehr ja als nein Stimmen gelten nach Satzung FSR)

MaPhy als angenommen)

- Oskar M (6/0/1) - → ist nun Assoziierter
 - Amelie G (6/0/1) → ist nun Assoziierte
 - Lisa R (7/0/0) → ist nun Assoziierte
 - Adam R (6/0/1) → ist nun Assoziierter
 - Karolin R (5/1/1) → ist nun Assoziierte
 - Fabian R (4/1/2) → ist nun Assoziierter
 - Athina H (1/2/4) → wurde nicht als Assoziierte bestätigt
 - Elora E (1/2/4) → wurde nicht als Assoziierte bestätigt
 - Leon H (6/0/1) → ist nun Assoziierter
-
- An der Abstimmung teilgenommen haben: Kyra, Zoe, Sönke, Moritz I., Milena, Sebastian, Ben.
 - Hans kritisiert die Wahl im Bezug darauf, dass Leute evtl. nicht als Assoziierte bestätigt wurden, weil sie aus der Mathematik kommen und entsprechen unbekannt unter den Physikern waren.
 - 2 der Mitglieder aus dem FSR, die der Mathematik angehören haben nicht gewählt.
 - Wir versuchen die Kommunikation zwischen dem FSR und der Mathematik zu verbessern.
 - Hans fragt Elora und Atina, ob diese in die Whatsappgruppe und auf Discord aufgenommen werden.
 - Wir müssen das nächste Mal besser kommunizieren, wie die Wahl gemeint ist

TOP 2: Alte Aufgaben

Jahrgangssprecher:innen (Amelie und Hans)

- Mathematik LA Benedict und Chantalle übernehmen das.
- Es gibt 2 neue Leute für das erste Semester, Nummern werden an Lisa oder Zoë weitergeleitet.
- Ansonsten alles geschafft!

Transponder

- Min bringt den zu Frau Anders

TOP 3: Finanzbeschlüsse

Es sind 8 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

- es gibt keine Beschlüsse

Finanzbericht

- keine Finanzer anwesend

TOP 4: Post und Mails

Post

Physik-Institut

- nur die Abstimmungen :D

Mathematik-Institut

- wurde nicht nachgesehen

Mails

07.01. "Studie zur psychischen Gesundheit von Studierenden während der Pandemie"

- wurde soweit ich gesehen habe noch nicht auf Discord geteilt
- kommt in Discord, aber nicht in die Rundmail

07.01 "Stellenausschreibung WissenschaftlicheMitarbeiterin/Wissenschaftlicher Mitarbeiter"

- wurde auf Discord geteilt
- nicht in die Rundmail

07.01 "Bitte um Unterstützung: Interessierte Studierende für Mitarbeit im Schülerlabor gesucht"

- wurde auf Discord geteilt
- nicht in die Rundmail

07.01 "Talk by Gabor Worseck in institute colloquium"

- on Wednesday 19. January at 4 p.m. (16:15h)) Dr. Gabor Worseck from the astronomy group will speak in the institute colloquium (habilitation presentation) about The Epoch of Helium Reionization -
- zur Kenntnis genommen

07.01 "Protokoll und nächste Treffen"

- Sophie informiert über Austauschtreffen
- zur Kenntnis genommen

09.01 "Mülleimer auf den Herrentoiletten"

- Benjamin und UPride feiern uns für Mülleimer um die wir uns noch gar nicht gekümmert haben
- Sönke hat schon geantwortet
- Das Gleichstellungsteam ist dran!

09.01 "Mail über die Lehramtliste"

- Müssen wir nicht weiterleiten

10.01 "Zapf Couchsurfingliste"

- Alle die wollen können sich auf die Couchsurfing liste setzen und dann selbst anderen Zapfika einen Schlafplatz anbieten oder falls ihr mal in Deutschland unterwegs seid und Unterschlupf braucht bei einem Zapfikon Zuflucht finden.
- wird unter den FSR Leuten verbreitet, nicht weiter

10.01 "Call for contribution"

- Die Cosmopolitan Youth fragt uns zu unserer Meinung zu verschiedenen Unithemen die diese dann auf einer Internationalen Tagung Europäischer Studierenden vertreten können
- Themen:
 - European Common values Gemeinsame europäische Werte
 - Cyber attacks Cyber-Angriffe
 - European Health Union Europäische Gesundheitsunion
 - Agriculture vs. Sustainability Landwirtschaft vs. Nachhaltigkeit
 - Sustainable development Nachhaltige Entwicklung
 - Democracy of tomorrow Die Demokratie von morgen
 - Social Media Soziale Medien
 - EU position in global conflicts Die Position der EU in globalen Konflikten
 - Climate refugees Klimaflüchtlinge
 - wird auf Discord geteilt

10.01 "Lehrerbildungslist"

- müssen wir uns nicht drum kümmern

10.01 "Cafeterien und Mensen"

- Interessante Info über die Cafeterien und Mensen
- nicht für alle gedacht, nur zur Information
- Sönke hat beim Studentenwerk nachgefragt warum die obere Essensausgabe und die Cafeteria geschlossen bleiben.
- Wer fragen hat, fragt Sönke!

11.01 "Der Hochverrat des Amtmanns Povel Juel | Einstein Forum,20.1.2022 um 19 Uhr"

- Einstein Forum Vortrag mit polarisierendem Titel
- wird nicht weitergeleitet.

11.01 "Danke!"

- Dankesemail für Prof. Metzger
- gute Arbeit von Prof. Metzger, wird aber nicht geteilt.

12.01 "Angebot Mathenachhilfe"

- Nachhilfeangebot, wird über Discord weitergeleitet
- kommt nicht in die Rundmail

12.01 "randalierende Jugendliche"

- Im Haus 28 treiben wilde Jugendliche ihr Unwesen.(und wollen uns unsere Uhren klauen)
- Am besten den Wachschatz oder die Polizei rufen (2222 interner Wachschatz oder 110)
- kommt zur Information in die Rundmail. Findet Sophia nicht lustig.

12.01 "Anfrage: Recruiting Event mit LinkedIn"

- Bewerbung einer Recruiting veranstaltung am 27. Jan17-18 Uhr
- wird auf Discord geteilt

12.01 "Einladung zur 215. digitalen VeFa - 20.01.; 18:00"

- Einladung zur Vefa
- Bitte untereinander absprechen, wer hingeht

12.01. "EDUC Onlinekursangebot im Bereich Mathematik"

- Veranstaltungsreihe im Masterbereich mit dem Titel ‚Fundamental Mathematics‘ in Kooperation zwischen der Universität Potsdam und der Université de Rennes I.
- Man kann an diesen Kursen teilnehmen
- Wird auf Discord geteilt, kommt nicht in die Rundmail

13.01 "OnlineVorstellung und Diskussion zu den Entwicklungen im Potsdam Science Park"

- Austausch über Potsdam Science park und wie das projekt so voranschreitet
- gerne weiterleiten, betrifft uns alle mehr oder weniger, ist bestimmt ganz spannend.
- kommt in die Rundmail

von letzter Sitzung:

regelmäßige Jobangebote im Discord.

TOP 5: Organisatorisches

Planung Frühlingsfahrt

- 24.03-27.03.22 nach Heinersdorf
- Haus wurde bereits gebucht
- Es können etwa 30 Leute untergebracht werden
- 2G+
- genauer Preis wird noch bestimmt, wahrscheinlich landen wir etwa bei 60-65€ pp.
- Amelie erstellt ne Umfrage, Zoë schreibt ne Nachricht in den Discord mit den ganzen Infos.
- es wird sich um ein Busunternehmen gekümmert.

TOP 6: Hochschulpolitik

- es waren keine Gremien

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Die nächsten beiden Termine der FSR Sitzung in der Mail ankündigen
- (Regelmäßiger) Hinweis darauf, dass Stellenangebote auf dem Discord-Server veröffentlicht werden.
- wer was in der Rundmail haben will, soll einen kurzen Text zu schreiben

TOP 8: Sonstiges

- jDPG macht am 14.März eine Veranstaltung, in der ein Doktorant seine Masterarbeit vorstellt

TOP 9: Feedback zur Sitzung

- „sehr konstruktive Sitzung mit einer guten Debattenkultur“
- Oskar sagt: „ja“- er fand die Diskussion wichtig, aber zwischendurch etwas zu heftig, sonst war aber alles wie immer, also Top:)
- super Sitzungsleitung
- kurze Sitzung, aber Zoe's r ist kaputt.(Sorry für Sätze ohne r...)

Verschobene TOPs und Aufgaben

Ende der Sitzung um 19:05 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20220113>

Last update: **14.01.2022 10:15**

